



MANUEL CASÁIS Y ÁNGEL MAYORDOMO REPITEN COMO CONSEJEROS DEL CONSEJO ECONÓMICO Y SOCIAL DE CASTILLA-LA MANCHA

Ambos son miembros del Comité Ejecutivo de CEOE CEPYME Cuenca y seguirán cuatro años más de este organismo consultivo y asesor de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha en materia económica, social y laboral.

Manuel Casáis, vicepresidente primero de CEOE CEPYME Cuenca, y Ángel Mayordomo, secretario general de este organismo repetirán como consejeros del Consejo Económico y Social de Castilla-La Mancha.

Ambos miembros del Comité Ejecutivo de CEOE CEPYME Cuenca, seguirán siendo parte de los treinta consejeros que forman este organismo consultivo de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y que tomaron posesión el pasado lunes en la sede del CES.

En esta sesión preliminar, presidida por el consejero de mayor edad, Gabriel Villena Pérez, se propuso que Juan Antonio Mata siguiera otros cuatro años al frente de la institución, renovando así un mandato que tiene desde 2005.

Este nombramiento se realizará a través de un decreto del Consejo de Gobierno que será publicado en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha y, dentro de los diez días siguientes a la publicación del nombramiento, el presidente del CES tomará posesión, tal y como recoge el Reglamento de Organización y Funcionamiento de este organismo.

CES

El Consejo Económico y Social de Castilla-La Mancha se crea como órgano consultivo y asesor del Gobierno Regional en materia económica, social y laboral con el fin de que participen los sectores interesados.

El CES comenzó su andadura allá por 1997 y está formado por representantes de las organizaciones sindicales y empresariales más representativas de Castilla-La Mancha.

Entre sus funciones está la de emitir dictámenes sobre Anteproyectos de Ley y Proyectos de Decretos, además de informes sobre planes de actuación que el Gobierno Regional considera que tienen una gran relevancia en el ámbito económico y social.

Además, el CES elabora informes y estudios a iniciativa propia en las materias que le ocupan.

Todos estos trabajos del Consejo Económico y Social de Castilla-La Mancha son fruto del consenso y acercamiento de posturas entre sus diferentes integrantes empresariales y sindicales. ●

CECAM Y CEOE CEPYME CUENCA CIERRAN LOS SEMINARIOS TOP DIRECCIÓN CON LUIS HUETE

El próximo martes 3 de noviembre en El Parador este profesor de la Business School desde hace más de 25 años impartirá la charla 'Marketing. Estrategias de clientes en época de crisis'.

Tercer y último seminario Top Dirección el próximo 3 de noviembre en El Parador dentro de este ciclo organizado por la Confederación Regional de Empresarios de Castilla-La Mancha, CECAM, en colaboración con CEOE CEPYME Cuenca y el patrocinio de la Junta de Comunidades y Caja Castilla-La Mancha.

En esta ocasión el encargado de impartir la charla bajo el título 'Marketing. Estrategias de clientes en época de crisis', será Luis Huete, profesor de la IESE Business School desde hace 25 años y además da clases de ejecutivos en Harvard Business School, Thunderbird (Ginebra) y ESMT (Berlín).

Luis Huete ha colaborado con la mitad de empresas del Ibex 35 y sus nueve libros se han convertido en súper ventas y han sido traducidos en varios idiomas. ●



Confederación de Empresarios de Cuenca



La Confederación de Empresarios de Cuenca organiza el siguiente curso, en colaboración con el SEPECAM y el Fondo Social Europeo



CURSO DE EXPERTO EN GESTIÓN SOCIOLABORAL

Cuenca. Duración 209 horas. Activos. Comienzo en Diciembre



Más información:
Confederación de Empresarios de Cuenca CEOE CEPYME CUENCA
C/ Cardenal Gil de Albornoz, 2 · 5ª planta · 16001 Cuenca · Tlf.: 969 213 315 - Fax: 969 229 616
info@ceoeecuenca.org · www.ceoeecuenca.org · www.ceoeecuenca.es



FONDO SOCIAL EUROPEO
INICIATIVA DE EMPLEO